
Ansprechpartnerin: Julia Gottschalk +49 89 38177-138

SCHUNCK GROUP: Hans-Joachim Hofmann neuer Regionalleiter Mitte

Zum 1. Januar 2017 wird Hans-Joachim Hofmann zum neuen Regionalleiter Mitte und Mitglied der Geschäftsleitung berufen.

München, 26.09.2016 – Mit Wirkung vom 1. Januar 2017 übernimmt Hans-Joachim Hofmann die Leitung der Region Mitte der SCHUNCK GROUP. Hans-Joachim Hofmann (53), Diplom-Betriebswirt, ist seit über 30 Jahren in der Assekuranz und war zuletzt als Mitglied des Management-Teams der Zurich Global Corporate Germany als Head of Property, Marine & EI-Underwriting tätig. Neben dem Sach- und TV-Geschäft war er für die Warentransport- und Verkehrshaftungsversicherung bundesweit verantwortlich.

„Mit Hans-Joachim Hofmann wird das Führungsteam der SCHUNCK GROUP durch einen exzellenten Fachmann verstärkt. Wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit und sind uns sicher, dass wir mit Hans-Joachim Hofmann unsere führende Position unter den Versicherungsmaklern weiter ausbauen“, erläutern die Geschäftsführer Albert K. O. Schunck und Rainer Witzel.

Hintergrund:

Die SCHUNCK GROUP ist ein internationaler Versicherungsmakler, spezialisiert auf die Branchen Logistik und Industrie. Im Fokus stehen die Beratung und die Vermittlung von maßgeschneiderten Versicherungslösungen für individuelle Risiken bei mittelständischen Unternehmen. Das Versicherungs-Portfolio reicht von Verkehrshaftung und Warentransport über Betriebs-/Umwelt- und Produkthaftpflicht bis hin zu Forderungsausfall und Factoring. Schunck wurde 1919 gegründet und ist seither im Familienbesitz. Hauptsitz ist München. Hinzu kommen weitere 11 Niederlassungen in Deutschland sowie Tochtergesellschaften in Österreich, Spanien, Ungarn und ein globales Netzwerk mit über 180 Maklern weltweit. Die SCHUNCK GROUP beschäftigt im In- und Ausland mehr als 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. In Deutschland firmiert das Unternehmen als OSKAR SCHUNCK GmbH & Co. KG.

